



Pièces	3 Pièces
Superficie	62 m²
Référence	01238PB
Prix	315 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé avenue Sainte-Marguerite à Nice, dans une résidence sécurisée avec espaces verts, cet appartement 3 pièces de 62 m² bénéficie d'un environnement agréable, à proximité immédiate des écoles, commerces et infrastructures sportives. Au 4ème étage avec ascenseur, il se compose d'une belle pièce de vie lumineuse ouvrant sur une terrasse au calme, sans vis-à-vis, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, ainsi que d'un espace nuit comprenant une chambre parentale avec dressing, une chambre d'enfant d'environ 10 m², une salle de bains et un WC indépendant. Vous profiterez également d'un ...

Located on Avenue Sainte-Marguerite in Nice, within a secure residence with green spaces, this 62 m² two-bedroom apartment offers a pleasant living environment, close to schools, shops, and sports facilities. On the 4th floor with elevator access, it features a bright living room opening onto a ??? terrace with no overlooking neighbors, a fully equipped independent kitchen, and a sleeping area including a master bedroom with dressing room, a child's bedroom of approximately 10 m², a bathroom, and a separate toilet. You will also enjoy a long balcony with a dining area, as well as a laundry ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

